

福島ッスル

9月19日、道の駅なみえにおいて、「福島ッスル」が開催されました。

「福島ッスル」は、浪江町にゆかりのある企業の協力のもと、酒樽を持ち上げる、車を引く、米袋を運ぶなどの、身体能力を競う大会で、今大会は、県内から約30人の筋肉自慢が集まりました。参加者は怪我なく競技を楽しみ、道の駅にも活気がみなぎりました。来春には「第2回福島ッスル」の開催も予定されていて、さらなる盛り上がりが見込まれます。



お疲れ様ッスル



子供たちとの綱引き

問 企画財政課
Tel 0240(34)3657

交通安全教室を実施

9月10日、浪江にじいろこども園の園児たちが、双葉警察署浪江分庁舎において行われた交通安全教室に参加しました。

園児たちは警察署から旧東邦銀行交差点まで、徒歩で移動しながら交通ルールについて学びました。

その後警察署に戻った園児たちはパトカーや白バイに乗せてもらうなど、一日を通して貴重な体験をすることができました。

問 浪江にじいろこども園 Tel 0240(25)8619



白バイの説明を受ける園児たち



手を挙げて歩道を横断できました



なみえ創成通信

なみえ創成小学校・中学校の今を伝える

学校の基本理念 子どもたちの生きる力と夢を育み、地域の未来を切り拓く学校

9月6日 水素について学びました (小学校5・6年生)



精密部品の組立てを体験

燃料電池づくり体験では、精密部品の組立てを通してその構造とつくり方を学び、小型燃料電池車を走らせることができました。

また、水素で走るバスに乗って、町内にある福島水素エネルギーフィールド (FH2R) を見学しました。これからの環境のために水素の重要性やクリーンエネルギーについて学ぶ貴重な時間となりました。

9月14日 授業を公開しました



中学生 道徳の授業

相双地区小・中学校初任者の先生方の研修が本校で行われ、小学校の5・6年生は「体育」、中学生は「道徳」の授業を公開しました。道徳の授業では「ルールは何のためにあるのか」というテーマのもと、自分の言葉で発表したり、タブレットや電子黒板などのICT機器を活用しながらみんなで深く考えたりしました。生徒たちが積極的に意見交換をする様子に、研修に参加した先生方は感心していました。

なみえ創成小学校・中学校ブログ

なみえ創成

検索

問 なみえ創成小学校 Tel 0240(23)5335 問 なみえ創成中学校 Tel 0240(23)5336

森林環境学習を開催

9月22日、旧請戸小学校の敷地内において、なみえ創成小学校・中学校の児童・生徒31人を対象とした、令和3年度森林環境学習(植樹体験)を開催しました。

座学で森林の役割について学び、その後、クロマツ、サツキ、ツツジ、サカキ、サザンカを小学校敷地内や南側の保安林に植樹しました。

問 農林水産課農林水産係 Tel 0240(34)0246



様々な植物について学びました



植樹体験

「学校給食甲子園」福島県代表に選ばれました

地元の食材を使った献立のおいしさなどを競う「全国学校給食甲子園」の福島県代表になみえ創成小学校・中学校の給食が選ばれました。

選ばれたのは、請戸漁港で水揚げされた肉厚で柔らかいヒラメのフライにレモン風味のたれをかけた献立で、児童・生徒にとっても好評でした。

問 教育委員会事務局学校教育係 Tel 0240(34)5710



福島県代表の献立